
１．本日１０時より会長幹事会を開催しました。

出席者は、福田ガバナー、加藤ガバナー補佐、

私と串橋幹事、択本エレクトと燕副幹事の６

名です。その後１１時よりクラブ協議会を開催

し、活動方針・活動計画の説明をし、ガバナー

の総評を戴きました。

２．残念なお話ですが、二ノ宮清信会員の退会

届を承認いたしました。

・留萌みなとライオンズクラブより、創立５５周

年記念式典終了の礼状を受領しました。

・赤平ロータリークラブより６月会報、役員就

任退任挨拶状、活動計画書を受領しました。

・深川ロータリークラブより、創立６０周年記念

誌と役員就任退任挨拶状を受領しました。

・砂川ロータリークラブより６月会報、役員退

任就任の挨拶状を受領しました。

・芦別ロータリークブより６月会報、役員就任

退任挨拶状を受領しました。

・妹背牛ロータリークラブより６月会報、役員

就任退任挨拶状を受領しました。

・羽幌ロータリークラブより６月会報を受領し

ました。

親睦活動委員会　 西谷委員長

　次週夜間例会で、会長幹事を励ます会と新会

員歓迎会を開催します。明日締め切りになって

おりますので、まだ出欠の返事を出されていな

煙本日

　「会長幹事を励ます会」

煙次週予定

　「やん衆あんどん準備例会」

会員誕生日

　堀　　　光　輝

結婚記念日

　武　田　佳　彦

Ｎｏ．２８３３

第３回　７月１７日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………２４名
出席率 …………… ８３．８７％

第４４回　６月２６日

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％
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い方はお めにお いします。

・会長エレクトに就任しました。１年間よ し

お いします。　 択

・ガバナー、ガバナー補佐よ そ留萌 い

っし いました。 日は し ったです 。

　 幹事

・ガバナー、ガバナー補佐よ そ

　 橋 会長

・お 話になりました。　 福

　 　 　　１１ ０００

　 　 　　 ５００００

　累　計　　１ ，０００円

　　　　　 １ ー ガバナー補佐挨拶　

　（ ）

　１年間 １ ー のガバナー補佐を めさ

ていただきます。 と クラブの橋 しを

しっ りとさ ていただきたいと います。よ

し お いします。

　 に ン は、 ロータリークラブ

の創立１００周年を った ン で、２０２０年１０月

周年を迎 ます。 任の ガバナーと

年 の福田ガバナーが２年に って、 クラブ

を って を す で本日 ってきた、

い れの ン です。 ン の をして

おきたいと います。よ し お します。

　（ ）

　 とロータリー ン を いました

が、 まり い が出ま でした。 日 み

た いだと います。 日 に出 をし

て深川クラブを し、そして留萌に り、

夜 なお てなしを受 、 次会 ってし

まいました。 日の夜、 時に い出しまし

て、そ 日が 日だった事を 、

日 なに で なの と にな

りました。 し をしています。

　留萌ロータリークラブには 年 の 会長

の時に でいただいて、 のお話をさ

ていただいた記 が います。その時 員

の をさ ていただきまして、 さ に

年 員をしていただきました。本 に りが

と いました。 は深川が めでしたが、

深川クラブさ には 月に６０周年が り、

加さ ていただきました。留萌クラブは

った りで、羽幌クラブは ガバナーの時

の が開催され、私の を て 加をさ

ていただいた が り、妹背牛クラブさ

は １ ー てに っていましたので、

に が でした。ただ したのが、

って いの の事で、事 の方に

ていただき、深川 留萌にはバ が出てい

との事で、 。留萌 羽幌 はバ

が出てい との事で てい に、

加藤ガバナー補佐 私が します

と れまして、 っております。 り

がと います。

　さて 年 のガバナー 式 は、 が

には を受 ますが、 ない時には

てま っきり、と った で り

でいたので、 な と っていましたが、

１ ー に いては１ の で 事が
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新会員紹介

　 ５

者 さ

留萌信 　 事

り、 ライブ

　　　 ン

　 ５

者 佐さ

式会  佐藤 会

締役

画 、 ライブ
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出 て れし っております。

　ま 、お いしな れ な ない事が

ります。 １に 会の 加です。１０月

５日に開催され、 日が が り、

会長幹事の方は タートをして、 後の会

長幹事会に間に にしています。その の

方は１ ２時間 い タートになります。

ロ ク ントリークラブで、 のす

に ります。そ の 長が と ロータリ

ンの会員で 幹事をお いしています。

０００ ととて お なっています。

加お いします。 を って 加す 事 出

ます。それと タート時間は の

ております。 の 加で 後の方

にす 事 出 ますので ださい。それ

と１週間 の 月２日には、 ーク

しました。 の リとい で私 っ

た事のない ー ですが、 に 名な ー

だそ です。本 に ってきて ー

を よ な だそ です。６０名 加を

しています。 れは のロータリークラブの

方 に協 していただいております。 の

方は ントラ ロータリークラブの方 に

お いしております。 加 は出 れ

名の出席者を め、 し切りにな の り

で めよ としています。 の きな方は

に お いします。

　 １日 日の 会は クラ ン ラ

にて開催され、１２時０ より会長幹

事会、 方 会長 歓迎 会が ります。

次の日５日は ガ ー

ー にて 時 、 後１時０ まで

会議が されています。記念 会は 日

にて開催され、 後 時０ には終了

としています。会員の が 会に

加されて 、 日 時 までには に れ

を さ ていただきました。 例で

会にて開催しな れ な ない のが

りますが、出 だ ン クトにして は

年に トを てて 会を り

たいと います。 の会員の 加をお

いします。

　 ガバナー月信を に しまして

しております。私 月信の に して

おりますので、 記事が れ 私ま

で っていただ れ と います。 の

状 では、ガバナー事 は１０年

されてきております。 幌の りに ガ

バナー事 が りますが、 に ガバナー

事 では りま が 会事 みたいな

で事 を 、そ でガバナー月信に い

ては て で をしています。 年 のガ

バナー月信は１年間 とロータリーの事を

なりと でき にしたいと ってお

ります。本 は をお いしたいのですが、

トで でいただいて 、 リント ト

して例会の として していただいて

いので、月信に いてよ し お いしま

す。 の クラブより、ロータリーに い

てよ ない とい をよ いただき

ます。そ な事で月信を ってロータリーを

しで でき よ にと ています。

ロータリーの と と と と書 れて

いますが、 月 は はり なりますが、

月 は の でロータリーの事が り

す す をして と ます。

　それと、 は のクラブ 会員 をしな

れ と がれております。 会員 を

めています。１０年間１ 会しないと１０ 平

年 が がります。それは に れ っ

て い との が が とい 事

なのです。そ す と、なおさ い が

り なってしまいます。です 会員
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は なのは間 い りま 。

すれ とい 事ですが、 クラブを って

はとい が います。 には ク

ラブと ントラ クラブの２ クラブが

ります。そ で の２ のクラブで クラブ

を としております。 クラブは

名の会員がおり、 てきていますが、 れに

名で す 事が出 クラブに１０

名 会す と 名の クラブになります。た

だ クラブです に例会をす では

りま 。会 ６ と 、

の会 、 の会 な は いますが、 れは

て だと います。それ は

になっています。 事 は出ま 。

例会 い、事 ない、 事 ない、す

て リーに で例会を ますし、オ

ンラインの で例会 出 ますので、 の

方 会は です。 の ク ト

ロータリークラブが に活動を っております

が、 の さ がガバナーの時に創立し、

トガバナーが の 員長を

しておりますので、 クラブを ってみ

てはと います。

　それと、ローター クトクラブが２０２１年 月

日に 幌 において ローター ク

ト 会が開催されます。１０００ を ロー

ター クトが に まります。

で 田だ が クトクラブが 、 の

クトクラブの会員が まります。ロータリーに

ない 会にな と います。 れを と

して したいと います。開催は福 年

に開催されますがよ し お いします。

　 に いてですが、 は 年 の方

に として ておりますが、 年 は

ー 、 の方に を ており

ます。 れに私 を れよ と っています。

私 １ 砂川の の に った事が

りますが、と が５時 ６時には ってし

まいます。 川で ン ンを て終 り。

ま 事がないので、 し しい でした。

話を と が いとの事で、バ の り

れ で りていた のが、 の で

を な れ な ないと、 者に

とにして２０ の を ました。 はり

日本 ていますので、 の

１ す 事により 深まりますし、その

のロータリ ンとの 深まりますので、

１ 出 よ にしたいと います。 ク

ラブより の を戴いております。

後 て０００ となっておりますが、

れが の 切な となっておりますので、

の 協 をお いしたいと います。

　それと お話した会員 の となので

すが、 年 の ロー 会長 話の で って

いますが、会員 の開いたバ で っ

て 方が いだ とい 事です。退会者を

す事 切だとい 事です。そ で ク

ラブが な で を でき と います。

のロータリーは例会に を 加さ

とを認めています。 な例会で だそ

です。

　それと していただきたいのは、

年 に出 た を

してみて ださいとい 事です。 った方

にすれ よ に、 と

は のだと しれま が、まっ

た のですので、 ださい。会員

が 会す 時に会員の を す ので、

は 月までに を し、 て

の を て会員 を った が

います。 を った会員 を

て いのではない と います。それと

っていますが、新会員を 会さ 時

には、 者の を 事が 切だとい

事です。会員の 者は会員の５ だと 、

５名 だと りましたが、 は て

なりました。ただ はり なのが って

い 会員の が ですので、 会員と新会

員の事は な になります。会員 クラ

ブを し 会とい 事で、 を 切にす た

めに、会員 の き いは を た方がよ

しい と います。

　 後になりますが、ロータリーの の

本 念に いてです。 時 がない
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１．２０２０ ２０２１年 年 の

が届いております。２０２０年 より１年間

の です。 １ の 締め切りは２０１

年 月１日です。 な事を りたい会員

がおりました 、私の まで ださい。

２． 月２日 に福田ガバナーと

１ ー 加藤ガバナー補佐が 加されま

す。 員会はよ し お いします。

・加藤ガバナー補佐より、 式 歓迎 会

のお礼の ー をいただきました。

・ を いました。

・ ロータリー 記念 会に

を しました。

・ 記念 創立５０周年記念事 の の

お いが ております。

・芦別 より 月例会 を受領しました。

・ 会 を受領しました。

会 委員会　 　 委員長

　 月１１日 で会員の に を さ

ていただきました。 ー

となっています。

　 月２日 日に１５時より ガ 、

の み みが りますので、 が です。

１０名 となりますのでよ し お いしま

す。また、１時０ は の 、

が が ります。 出し が りま

すので、会員 員でお いします。

（第３号・第４号）合併号

Ｎｏ．２８３４

第４回　７月２４日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………１名
基準会員出席 …………２名
出席率 ……………… 100％

第 回　 月 日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………３名
修正出席率 ……… ７８．1３％

煙本日

　「やん衆あんどん準備例会」

煙次週予定

　「やん衆あんどん例会」

誕生日

　 　 　

　 　 　 　

がし にされておりましたが、 が

され、 本 念に いて してそれ

して ださいとの事です。 き

なに なりました。 の 本 念は

の き の のと の６ だ です。

の６ をよ して活動を していただ

きたいと います。ロータリーを す には

ロータリーの 、ロータリーの 、 の２

だ で なのです。 の２ を説明してい

のが 議 なのです。た だ で

し ない のです。 れを していただ れ

い なと っております。

　 年 は 間の年 で まり事 が りま

ので、ロータリーを していただ 年 と

したいと っております。１年間よ し お

します。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・



・ 日はお 話になります。　　 福士会長

・い りがと います。　　 串橋幹事

・例会 員長をさ ていただきます。それ

と っと い事が りました。　 渡邊会員

・ 日 と と ５０ の 間 りです。

　 堀会員

・本日は りがと いました。 との

と 会 の を し いたしま

す。よ し お いします。　 　山内会員

・歓迎会を開催して戴き りがと いまし

た。　　 桜元会員

・会長幹事 ーズン って さい。

　 西原会員

・留萌 り ライブ でした。 りがと

いました。　 　森（将）会員

　 　 　　１６ ０００

　 　 　　 ２５０００

　累　計　　１８９，０００円

＝理事役員挨拶＝
　 西谷 委員長

　 活動 員長は で２ になります。

は２００５ ２００６年 の 会長年 で会員が

５０名の時でした。 は０ と 会長の方

針で に ない にして、 活動 に

を 年でした。 年 は５ いて

おりますので、会員の を いに り、 し

い例会を して りたいと ています。

　 年 福 会長は私の会長年 の幹事をして

いただき、私を ていただいた方なので

は私が福 会長を たいと います。

年 の 活動 員会は 会員を き、

会員を めとして 員５年 の レ な

員会 となっておりますので、 員会で

な イ な の が出て ておりま

すので、会員 の に し で の

ではない と ております。

　 年 の会員 日には のおいしい

をお届 したいと います。お しみにして

ださい。

　 後に、会員 に お いが います。

ロータリーには 、ロータリーの と

が ります。私は の がロータリー

に 会して きです。会員 が った 、

会員 員の協 な してはクラブ は

できま 。会長幹事 め、 員長

お いされ とが と いますが、その時

は イ でを 年 の会員 の

としてい 事をお いし、 活動 員会の

員長就任挨拶とさ ていただきます。

　 委員長

　 年 より していた ン が りました

が、本日 れてきて の が っ で いま

す。

　 を の私が と、 会時の

会長が 活動 員長で、 会時に ロー

タリーは だ と れた とを い出しま

す。 の方 に なお話を いてい

で がロータリーの だと れ、

を めれ ロータリーの になれ だ

と なりに をいたしました。その には

に とロータリーの事を に、

が の 本を し、福 会長の

いの に の トは とより、ロー

タリーの とい に事 とに

ていきたいと っております。

　 後に の トの ですが、例会は

きで席が まりますので、席 の

で の トの をお しよ と います。

１年間 し お いします。

　 西 委員長

　 年 員長をさ て きます

です。 年 の といたしましては、

に して い事をしよ と 事を ローガ

ンに の を深め 動す としてい

ます。 に きまして 、 にお い

しな れ な ない の りですので、よ

し お いします。 の が な ので、

の に れ の していただ よ
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しっ り説明して、 にお をしな れ な

りま 。 会員が った にお いされれ

、 イ と れ よ によ し お

いします。１年間 ります。

　 委員長

　本年 会 員長を ります

です。 留萌ロータリークラブ 会

員会 員長として、 が いて

れました と に よ レ

ン して きたいと います。

　活動方針として、 会 た 活

動の し、 の の を す

と記 いたしました。 活動を しなが 、

私た が めてい な れ い ない 動

とは 、そして、 として私た が り

でい な れ い ない 活動とは で

の 、会員の さ と活動を にしなが 、

の を して りたいと います。ま

だまだ 会 年 の い会員では りますが、

方のお話にしっ り を 、 に

さと さを れ り で りたいと い

ます。

　活動計画といたしましては、 ５ となり

ます。ま は６月０日に開催されました ー

ン ー クリーン を 切りに、 月

月２日開催されます 留萌ロータリークラブ

例会 、そして 月 月には

の 動 レー

の 加、さ には、 事 で ります留萌

にお 会福 の となりま

す。

　また、本年 、 補 事 として私の

いりで います新 年 事 の

となります。 の事 で いますが、

留萌 に留萌 にお ー 年

者を とし ー クリ

ク 者 ナーの開催を してお

ります。 に きましては、 日本

イターズ ー を してお

ります。次 を い の で 年の

を に留萌ロータリークラブの 動

を 信して りたいと ます。

　すでに、 は が長いと の 方

を受 ますが、明 し よ 、

さを に出し、 を して福 年

して ります。 めまして１年間、 事

の 加と 協 を し お いいたし

ます。

　 委員長

　 年 報・会報 員長をさ ていただきま

す。ロータリークラブ 会して２年になりま

す。 な 員会の 員長をさ てさ ていた

だきましたが、 なお としてそ そ

員長ではな 、 員として にロータリー活

動を しみたい です。 めて２年に１ と

り に 員長が た にしていただ

きたいと います。ま は れ いにし

て、次年 は留萌クラブ創立６０周年を迎 ます。

記 の をしっ りとして、次 に き

よ に りたいと います。 し お

いします。

　 員 委員長

　会員 員長は れまで 報 員長を め

て めて りました。 に例会での

間 報では、ロータリーの ・

な の い話ではクラブ ンバーが まり を

て れない で ります。 し 、ロータ

リーに す しいタイ リーな話 な

間 報で ができれ と います。 例

は で 、 しい 報が れ 間 報

をしたいと います。 副 員長にの に

いに しております。会員 に いては

２ 名になった で、開催を していま

す。 の 協 お いします。

　 員 委員長

　 年 会員 員長に就任いたしました。

副 員長さ は 任です れ 、 な ン

バーですので、 いに しております。

月 で開催された会員 ナーに 加し

て りました。 めての 加でしたが
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になったと います。次年 は創立６０周年です

ので、 会員を さな れ なりま 。

私 ンターに立って を りますので、

その時に ンターのお さ にで を

てみよ と います。 ですが１年間よ

し お いします。　

　 委員長

　 年 例会 員長を った で

す。副 員長に 会員、 員に

会員の で ります。 に な で協

をお いす 事が と いますが、

し お いします。

　例会 ロ ラ としては の話 報、

のエ ートの方 のお話、ロータリーの

月間に す 話な を しています。

話の 報の を め れた時には、

ロータリーの でよ し お いします。
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